



Strahlende Schutterwälder nach dem Titel mit der U18-Staffel der LG Ortenau Nord (v. l.): Silas Hug, Dennis Paukstadt (Kehler FV), Lukas Schillinger, Marius Hoffmann. Foto: Verein

Badischer Meistertitel für Ortenauer U18-Staffel

Leichtathletik: Drei Schutterwälder im Siegerteam

Mannheim (uw). Am Samstag fanden die badischen Mannschaftsmeisterschaften der Leichtathleten für Männer, Frauen, U20 und U18 im Mannheimer MTG-Stadion statt. Das U18-Team der LG Ortenau Nord starteten über 100 Meter, Weitsprung, Hochsprung, 800 Meter, Kugelstoßen, Sperrwurf und in der 4x100-Meter-Staffel, wo sie sich den Titel sicherte.

Vom LFV Schutterwald sammelten Marius Hoffmann, Lukas Schillinger und Silas Hug die meisten Punkte für die Mannschaft der LG Ortenau Nord. Marius Hoffmann verbesserte im Ku-

gelstoßen seine persönliche Bestleistung auf 12,45 Meter. Bei starkem Gegenwind sprintete Silas Hug in 12,05 Sekunden über 100 Meter. Weitere Punkte sammelte er im Weitsprung mit einer Weite von 5,85 Meter.

Lukas Schillinger bestritt seinen ersten Wettkampf nach überstandener Krankheit. Er übersprang im Hochsprung 1,72 Meter und warf den Speer auf 38,79 Meter.

Gemeinsam mit Dennis Paukstadt (Kehler FV) liefen die drei Schutterwälder die 4x100-Meter-Staffel in 47,43 Sekunden. Gemeinsam wurden sie badischer Meister.